

Adresse dieses Artikels:

<https://www.wr.de/staedte/ennepetal-gevellsberg-schwelm/baustart-fuer-schwelmer-rathaus-zum-jahreswechsel-id229516540.html>

Jetzt lesen

NEUE MITTE SCHWELM

## Baustart für Schwelmer Rathaus zum Jahreswechsel

14.07.2020 - 16:44 Uhr



Das sogenannte Kesselhaus der Brauerei ist der denkmalgeschützte Teil des Areals.  
Foto: Bernd Richter / WP

**SCHWELM.** Wenn alles nach Plan geht, könnte der Baustart für das neue Rathaus in Schwelm zum Jahreswechsel 2020/21 erfolgen.

Der symbolische Spatenstich für den Bau des neuen Kulturhauses an der Römerstraße ist in der vergangenen Woche erfolgt. So weit ist die Stadt noch nicht beim neuen Rathaus, das auf dem Gelände der ehemaligen Brauerei geplant ist. „Die Fachbüros bereiten die Ausschreibung der Baumaßnahme vor. Baustart könnte zur Jahreswende bzw. im Frühjahr sein“, sagt Schwelms Erster Beigeordneter Ralf Schweinsberg auf Nachfrage dieser Zeitung.

### Präsenztreffen für Kesselhaus

## MEHR ZUM THEMA

---



**Hier gibt es mehr aus Ennepetal,  
Gevelsberg und Schwelm**

INFO Einen Zeitplan für das sogenannte Kesselhaus, den denkmalgeschützten Teil der Brauerei, gibt es hingegen noch nicht. Zum Ende der Sommerferien plant die Verwaltung ein Präsenztreffen, wie Schweinsberg sagt. „Jeder, der kommen will, ist willkommen.“ Auf dem Treffen sollen die Eckpunkte präsentiert und gesagt werden, was dort möglich ist. Es gibt immer noch einen Ratsbeschluss, nachdem in dem Denkmal u.a. eine Gastronomie verortet wird. Kostenmäßig ist auch schon einmal eine Zahl genannt worden. Danach wird die Entwicklung der Immobilie mit 7,2 Millionen Euro veranschlagt. Im Oktober will das Rathaus

dann in den Bürgerdialog eintreten – sofern Corona es zulässt. Entwickeln sich Ansteckungszahlen der Virusinfektion wieder nach oben, sei auch eine Online-Bürgerbeteiligung möglich, sagt der Beigeordnete.

**JETZT DEN ERSTEN KOMMENTAR SCHREIBEN >**

---

LESERKOMMENTARE (0)

**KOMMENTAR SCHREIBEN >**

---